

Pressemitteilung

Freiburg, 9. August 2022

5.200 Euro für die Matthias Ginter-Stiftung

Die Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau unterstützt die Matthias Ginter-Stiftung mit einer Spende über 5.200 Euro.

Ein Saisonauftakt nach Maß und eine klassische Win-Win-Win-Situation: Nach seinem Tor zum Bundesligaauftakt konnte SC-Rückkehrer Matthias Ginter diese Woche persönlich einen Scheck über 5.200 Euro für seine Stiftung entgegennehmen. „Wir wollen benachteiligten Kindern und Jugendlichen dabei helfen, ihren Weg zu gehen. Das Geld hilft uns dabei sehr“, sagt Matthias Ginter und nennt drei aktuelle Beispiele: „Zu unseren Projekten gehören beispielsweise die Ausstattung einer inklusiven diskriminierungssensiblen Kinderbibliothek oder Erlebnistage für Kinder mit und ohne Handicap, genau wie die Unterstützung der Klinik Münstertal bei der Anschaffung eines dringend benötigten Therapiestuhls.“ Viele weitere Pläne befinden sich bereits in der Pipeline.

Die Spendenaktion steht in Verbindung mit einem Gewinnspiel der Sparkasse für ein Trikot vom DFB-Pokalfinale als Siegestrophäe. „Wir fördern Gemeinschaft in der Region und freuen uns, die tolle Arbeit von Christina und Matthias Ginter mit einer Spende unterstützen zu können“, erklärt Marcel Thimm, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse. „Auch wir haben mit dieser Aktion etwas gewonnen, nämlich rund 1.000 neue Follower für unseren Instagram-Kanal. So können wir künftig über unser Gesellschaftliches Engagement noch viel mehr Menschen auf dem Laufenden halten.“

Florian Junkel aus Eisenbach im Schwarzwald ist der glückliche Gewinner, er hat ein exklusives Trikot des SC Freiburg vom DFB-Pokalfinale mit Autogrammen aller SC-Spieler gewonnen. Die Sparkasse hatte im Juni einen Instagram-Aufruf gestartet, für jeden Kommentar bzw. neuen Follower wurden 5 Euro an die Ginter-Stiftung gespendet. Mehr als 1.000 neue Follower ergaben so aufgerundet 5.200 Euro.

(Foto: Matthias Ginter-Stiftung)



v.l.: Marc Winsheimer, Marcel Thimm, Matthias Ginter, Florian Junkel

Die Matthias Ginter-Stiftung

Die Matthias Ginter-Stiftung hat es sich zur Aufgabe gemacht, geistig, körperlich und sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche bis zu einem Alter von 18 Jahren im Raum Freiburg zu unterstützen. Unabhängig von ihrer Herkunft oder ihres Glaubens soll diesen die Möglichkeit gegeben werden, ihr Leben erfolgreich zu meistern.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Manfred Mayer
Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau
Vorstandssekretariat, Pressereferent
Postfach 11 70, 79011 Freiburg
Telefon: 0761/215-1291
manfred.mayer@sparkasse-freiburg.de
presse@sparkasse-freiburg.de